



Seit November proben die Sänger des Männergesangsvereins „Niededacht“ und ihre Ehefrauen für den jecken Auftritt. Foto: Christoph Venta

Herbringhauser Sänger tanzen aus der Reihe

Der Chor „Niededacht“ feiert Karneval.

Die Tanzgarde „Rot-Blaue Funken“ aus Remscheid sind seit mittlerweile 21 Jahren ein fester Bestandteil der Karnevalsveranstaltungen des Männergesangsvereins „Niededacht“ Herbringhausen von 1896. Auch morgen ist die Tanzgarde mit ihrer Trainerin Simone Quandt, ihrem Präsidenten Eckhard Knispel und ihrem Vorsitzenden Holger Fischer dabei, wenn der Chor ab 20 Uhr in der „Alten Bruderschaft“, Beyenburger Furt 25, in Wuppertal-Beyenburg die fünfte Jahreszeit feiert.

Seit November proben die 20 Sänger und Sängerfrauen für das Programm, mit dem sie zur Musik von DJ Frank Hof aus Lüttringhausen ihre Gäste mehr als dreieinhalb Stunden unterhalten wollen. Geboten werden Tanz, Gesang, Büttensprachen und ein Sketch.

Bei allen Darbietungen sind eigene Kräfte am Werk. So zeigen Barbara und Uwe Dippel, Oliver Breitenbach, Frank Meier sowie Anja, Christoph und Patrick Venta den Showtanz „Auf dem Bau“. Brigitte Klein ruft „Hilfe, mein Mann geht in Rente“ und Jutta Rabanus singt mit Sabine Breitenbach über „Die Probleme der Frauen“.

Neben weiteren gesanglichen Einlagen werden Brigitte Klein und Michael Berger in einem Sketch über „Die alltäglichen Computerspiele“ ihr komödiantisches und schauspielerisches Können zeigen. „So kann es im tatsächlichen Leben sein“ erfahren die Gäste in einer Rede von Dirk Berg und Peter „Max“ Dreibrödter ist gesanglich „Der Mann hinter dem Bauch“. Zum Abschluss sind die Gäste noch zum Tanz aufgefordert. *mick*